



横浜市立元街小学校

令和5年4月7日

令和5年度

学校だより

4月号

Tel 681-7810 Fax 662-5842

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/motomachi/>

創立150周年記念の新年度！

校長 工藤雅彦

先週の土曜日に学校に来てみると、ぴかぴかのランドセル姿の新1年生の親子が昇降口横の満開の桜の木をバックに一足早い記念撮影をしていました。今年は桜の開花も早かったので入学式の背景として待ってはくれないということだったのでしょう。新1年生の子は保護者の方に促され、元気よくしゃべりかきと挨拶をしてくれました。嬉しかったです。また、保護者の方も本校の卒業生で、小学生の時に周年行事をご経験したそうです。親子2代で元街小学校の周年行事を経験するなんて、とても素敵です。始業式では、目を輝かせ一学年進級した元気な姿の子どもたちと会い、入学式では、新たに元街小学校の仲間となる60名のかわいい新1年生を迎えました。お子様のご進級、ご入学おめでとうございます。新6年生は1日早い6日に登校し、新年度・入学式準備に職員と共に最上級生として学校のために、後輩たちのために一生懸命働いてくれました。今年度も「あこがれの6年生」となってくれることが大いに期待できる姿でした。

3年間のマスク生活が教育現場でもようやく解除され、マスクのない表情の見える再開や出会いとなりました。マスクを外すのを戸惑う様子もありましたが、コミュニケーションにおいて表情を感じ取ったり、相手を顔全体の特徴で認識したりすることの大切さを感じました。コロナ対策もだいぶ緩和され、教育活動もさらに深みや広がりが増すことでしょう。子どもたちは不安と期待が入り混じった新学期だと思いますが、きっと大丈夫です。記念すべき創立150周年の本年度が子どもたちの大きな成長や活躍で実り多い年度となるよう職員一同気持ちを新たに教育活動に取り組んでいきたいと思っております。もちろん、まだコロナが不安な場合や様々な理由でのマスク着用はかまいません。

さて、正門付近の景色に変化が二つあります。一つは新学期に合わせて昨年度つくった創立150周年記念のテーマとマスコットキャラクターの描かれた「横断幕」が飾られたことです。今年度中はずっと掲げ創立記念を盛り上げます。もう一つは「アクティブ交番」です。麦田町交番が港の見える丘公園前交番に統合されたことにより、警察車両による移動式の交番が週に2回程度本校の正門にも開設されます。学校正門という設置場所であることから、山手警察署のご配慮により、登下校時間の7時半から8時半と13時半から15時半のどちらかに合わせ、子どもたちの見守りも兼ね運用していただきます。防犯・交通安全の一助ともなり、身近で警察のお仕事も見ることができます。新年度は特に交通安全に気を付け登下校するようご家庭からもお声掛けください。

本年度も、学校教育目標の具現化に向け、保護者様をはじめ、地域や関係諸機関の方々のお力をお借りしながら、職員一丸となり、児童一人ひとりに寄り添ったきめ細やかな教育を実践していきます。令和5年度も本校教育活動に対し、ますますのご理解とご協力のほどをよろしく願っています。